

Madame, Monsieur,

Les récentes directives de l'Education Nationale s'intéressent particulièrement aux enfants en difficulté. Certains peuvent présenter des troubles d'apprentissage de type dyslexie, dysorthographie, dyspraxie, troubles d'attention, hyperactivité... Chez d'autres, la difficulté peut être liée à leur fonctionnement différent : ils sont intellectuellement précoces ou autrement dit à haut potentiel intellectuel.

Comme vous le savez, ces enfants à l'intelligence atypique peuvent en effet présenter des difficultés scolaires qui semblent parfois insurmontables. Ces enfants, vous en avez déjà rencontrés et avez cherché à les aider. De par leur fonctionnement, ils posent question quant à leur place dans l'enseignement.

C'est pourquoi nous proposons une demi-journée thématique autour de ces enfants à haut potentiel qui aura lieu en janvier 2012. Avec d'autres psychologues et neuropsychologues, vous partagerez vos expériences autour de ces questionnements que vous pouvez parfois rencontrer.

Afin d'être à votre écoute et de répondre au mieux à vos attentes sur le sujet, nous vous proposons de remplir un questionnaire sur les thématiques qui vous intéressent le plus. Elles seront abordées par le biais d'ateliers interactifs qui suivront la présentation générale.

Enfin une table ronde sera l'occasion de faire le point sur cette demi-journée.

Nous avons sélectionné plusieurs thématiques autour de l'enfant intellectuellement précoce, de son fonctionnement et de ses difficultés. Nous vous remercions de bien vouloir cocher celle qui vous intéresse le plus.

Pour cela, merci de vous rendre sur ce lien avant le 30 septembre : <http://bit.ly/ifTTAO> .

N'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires afin d'enrichir cette journée.

Merci de votre participation et à très bientôt.

L'association ANPEIP-IDF